

Dialoga Machado Ventura con trabajadores del sector azucarero en provincia de Granma



La Habana, 6 ene (RHC) El Vicepresidente cubano de los Consejos de Estado y de Ministros José Ramón Machado Ventura, dialogó en la provincia de Granma con trabajadores y directivos del sector azucarero, quienes se comprometieron a laborar por una zafra verdaderamente eficiente, para contrarrestar las afectaciones primero de la sequía y luego de las lluvias invernales.

Durante la visita a uno de cinco ingenios que fabricarán el dulce grano en el oriental territorio, el también Segundo Secretario del Comité Central del Partido en la Isla, recordó que el compromiso es un imponente reto en el panorama de una producción que sigue teniendo peso importante en la economía del país, pero que se ha visto golpeada por diversos factores objetivos y subjetivos.

Asimismo, explicó que el adecuado aprovechamiento de las inversiones realizadas en el sector, el control y la exigencia, deben contribuir a elevar la eficiencia, para igualar en el país la producción de la temporada anterior.



Radio Habana Cuba